

De : [Jean-Pierre Duluc](#)

Sujet : l'article paru ce matin dans la Nouvelle République

Séméac Olympique Tir à l'arc : premier concours officiel à Léo-Lagrange



Dimanche 28 octobre, premier concours officiel du nouveau président du club Éric Marchand. C'est l'heure des récompenses méritées pour les archers.

Dimanche 28 octobre, premier concours officiel du nouveau président du club Éric Marchand. Une salle préparée par les bénévoles du club attendait les 60 archers inscrits. Grâce à la mairie de Séméac, l'éclairage supplémentaire et nécessaire, cette année, a été une aide précieuse pour effectuer ces tirs de précision à une distance de 18 m. Le concours du matin s'est déroulé dans une ambiance très détendue, sereine et olympique. Après 3 heures de tirs, les résultats intermédiaires sont affichés, ce qui permet à chacun de se situer suivant sa catégorie d'âge et d'armes afin de préparer la stratégie de tir pour le second départ. Les séries de tir de l'après-midi nous régalaient autant. Les compétiteurs s'acharnent pour atteindre les seuils qualificatifs au championnat de France. De très jeunes tireurs proposent de bons scores, une saison très prometteuse s'annonce bien après seulement ce 2e concours. La catégorie arc à poulie, gros consommateur de blasons, s'exprime autant qu'elle peut et extermine le cercle de 2 cm de diamètre que représente le 10. À 17 heures, le timing est tenu. Avant l'annonce des résultats, le président E. Marchand n'a pas oublié de remercier les élus pour leur visite, à savoir : Jean-Pierre Dubarry, président de la 4e commission du conseil général ; Mme Isson, maire de Séméac ; Mme Armand, adjointe responsable du sport de cette commune ; l'UAS, représentée par MM. Mombet et Moreaux. Remerciements des organisateurs à : Décathlon, Banque populaire, Caisse d'épargne, le conseil général, le Grand Tarbes, la mairie de Séméac, l'UAS, ainsi que les nombreux sponsors qui ont aidé ce petit club à encourager les meilleurs archers par des récompenses. Les archers séméacais, une fois de plus, ont été à la hauteur : 14 compétiteurs du club, 11 récompenses ; le SO Tir à l'arc obtiendra 6 médailles d'or, 2 médailles d'argent et 3 de bronze. Quant aux 3 archers manquants, ils sont à la 4e place.

À l'issue de la compétition, une cérémonie a permis aux organisateurs, sportifs et invités, de se retrouver autour du «pot» de l'amitié. Déjà, on parle du prochain concours, des prochains points !

Merci à tous, bénévoles et archers, pour avoir fait de ce concours une jolie fête.

Jean-Pierre Duluc